

FDP Schmitten

UNSERE BUNDESTAGSKANDIDATIN AM WAHLKAMPFSTAND IN SCHMITTEN

25.09.2021

Perfektes Wetter, ein neues Zelt und eine supermotivierte Truppe. Am letzten Tag des Wahlkampfes konnte bei der FDP in Schmitten nichts mehr schief laufen. Der Höhepunkt unseres heutigen Wahlkampfes war aber mit Sicherheit der Besuch unserer Bundestagskandidatin Katja Adler, die in ihrer unglaublich offenen und sympathischen Art für die Ziele der FDP warb und sicherlich mehr als einen Besucher hinsichtlich seiner Wahlentscheidung überzeugte. Wir sagen Danke für den Besuch und wünschen Katja Adler morgen den Einzug in den Bundestag. Wir sind sicher, dass sie die perfekte Vertretung in Berlin ist und freuen uns auf baldiges Wiedersehen.